

Asigna Fitch grado de inversión a bono sostenible México

Por **Redacción Revista Fortuna** - julio 17, 2023

Difiere de la calificación “B+” asignada apenas el viernes pasado a Pemex, un peldaño menos del grado especulativo que le otorgó en 2020 en plena pandemia

Fitch Ratings dio el lunes una calificación de “BBB-“ o grado de inversión a bonos sostenibles emitidos por México con vencimiento el 24 de mayo de 2035, las cuales están incluidas en el presupuesto federal de este año.

Los papeles tienen una tasa cupón de 8.0%.

En un comunicado, la calificadora internacional indicó que el monto equivalente a los ingresos netos de las notas se utilizará para gastos elegibles bajo el Marco de Bonos Sostenibles.

Estos tienen relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU.

La agencia de riesgos crediticios refiere que la calificación está en línea con la calificación de incumplimiento del emisor (IDR, por sus siglas en inglés) de largo plazo en moneda local de México, de BBB-.

La perspectiva de la calificación es Estable.

Bajo los principios ESG (Medio Ambiente, Social y Gobernanza), México tiene un puntaje de relevancia ESG de ‘5’ en términos de Gobernanza.

Esto es en Estabilidad y Derechos Políticos como para Estado de Derecho, Calidad Institucional y Regulatoria y Control de la Corrupción.

Los puntajes reflejan el alto peso que los Indicadores de Gobernanza del Banco Mundial (WBGI, por sus siglas en inglés) tienen en el Modelo de Calificación Soberana (SRM) propiedad de Fitch.

“México tiene una clasificación baja en el WBGI en el percentil 32, lo que refleja un historial reciente de transiciones políticas pacíficas, un nivel moderado de derechos de participación en el proceso político; capacidad institucional moderada, pero un estado de derecho y control de la corrupción relativamente débiles”, apuntó.